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１ 新県立図書館について 

(1) 児童向け図書の選定基準を聞く。また、特に子どもが小さい頃

から道徳に触れることができるような本の選定を望むがどうか。 

 (2) 新県立図書館開館以降の図書購入費の確保に向けた考えを聞

く。 

 (3) 新県立図書館へのバスの増便や路線の新設・変更、バス停の設

置などをバス会社に働きかける必要があるのではないか。 

 

２ オーケストラ・アンサンブル金沢について 

(1) 今後とも県民に愛され続けるためには、楽団員のレベルを維持

しながらメンバーの世代交代を上手く図っていくことが重要であ

るが、所見を聞く。 

(2) この先、ＯＥＫをどのように導いていくのか、思いを聞く。 

 

３ 観光施策について 

  (1) 尾山神社前に新設する観光案内拠点について 

ア  インフォメーションマークを大きく掲げるなど、観光案内所

であることを分かりやすくＰＲする必要があるのではないか。 

イ  今後提供するサービス内容について、どのように考えている

のか。 

(2) 加賀百万石回遊ルートは、歩きながら楽しむ多くの観光客で賑

わうことと思うが、観光案内サインの一層の充実強化が必要と考

えるがどうか。 

 (3) 観光地周辺の歩道に設置されている無散水による融雪装置は冬

の街歩きに有効であり、冬の観光客の増加にもつながると思うが、

今後の無散水融雪の取り組みを聞く。 

 

４ 難病患者への支援について 

 (1) 難病相談・支援センターにおける難病患者への支援は、どのよ

うな体制で実施しているのか、近年の相談実績と併せて聞く。 

 (2) 難病患者の社会参加の促進に向けてどのような支援を行ってい

るのか。 
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５ 身体障害者補助犬について 

 (1) 身体障害者補助犬の同伴受け入れをタクシーが拒否した事例も

あったことから、受け入れ義務がある事業者に対し、更に周知を

図る必要があるのではないか。 

 (2) 身体障害者補助犬の利用希望者が確実に利用できるよう努める

べきと思うがどうか。 

 

６ 学校教育について 

 (1) 本県では、仰げば尊しと蛍の光を歌っている学校はどれだけあ

るのか。 

 (2) 最近学校の卒業式で歌われている歌の歌詞には、先生方が登場

することがあまりないが、教育長の小中高時代を振り返っての感

想も含めた所見を聞く。 

 (3) 本県における小学校のプログラミング教育について、これまで

の取り組みと現状及び今後の進め方を聞く。また、プログラミン

グを体験した児童の様子についても併せて聞く。 
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